



Communiqué de presse

Grenoble, le 29 mars 2023

Contact presse

Zoé Fertier

Responsable Relations presse

04.76.76.53.63 // zfertier@chu-grenoble.fr

Invitation à la première projection du film d'informations et de sensibilisation au don d'organe « *Comment j'ai sauvé des vies* »

Le vendredi 31 mars, le CHU Grenoble Alpes et l'équipe de l'Unité de coordination des prélèvements d'organes et de tissus vous convient à la projection d'un nouveau film d'informations et de sensibilisation au don d'organes « *Comment j'ai sauvé des vies* ».

Un nouveau film pour parler du don d'organes aux jeunes

Du nouveau-né à la personne âgée, nombreux sont les patients dont la vie est sauvée ou considérablement améliorée grâce à une greffe d'organes. Les besoins ne cessent de croître, et cette augmentation découle en premier lieu du succès de la greffe, une technique médicale de mieux en mieux maîtrisée.

En France, la loi indique que nous sommes tous donneurs d'organes et de tissus, sauf si nous avons exprimé de notre vivant notre refus de donner (soit en informant ses proches, soit en s'inscrivant sur le registre national des refus).

Sensibiliser au don d'organes et en parler avec tous est un enjeu principal pour sauver des vies. Ce film, destiné en premier lieu aux collégiens et lycéens, sera utilisé comme outil pédagogique permettant de lever un tabou et oser aborder ce sujet.

Le film pourra être mis à disposition des professionnels de santé qui souhaitent le diffuser dans le cadre de formations ou de journées de sensibilisation concernant le don d'organes et de tissus.

Une première projection réservée aux professionnels du CHUGA et aux partenaires

Toute l'équipe de l'Unité de coordination des prélèvements d'organes et de tissus est fière de convier l'ensemble des professionnels du CHU Grenoble Alpes ainsi que les partenaires à la **projection de leur nouveau film d'informations et de sensibilisation « *Comment j'ai sauvé des vies* »**.

Venez découvrir ce film, en présence de l'équipe de l'Unité de coordination des prélèvements d'organes et de tissus et de l'équipe du film :

**Vendredi 31 mars à 13h,
Salle Gilbert Faure, pavillon Vercors (hôpital Michallon)**

Un mot sur le film

Ce film, réalisé par Benjamin Caspar (production association ADOGA, société Millimétrage), raconte l'histoire d'Emma et de sa famille. Le don d'organes est abordé tout au long de ce court-métrage, avec justesse et émotion, permettant ainsi d'aborder ce sujet, notamment avec les plus jeunes.

Ce film a été réalisé avec des acteurs et des professionnels de notre établissement, dans nos services de soin. Un grand merci à toutes les équipes qui ont accueilli l'équipe de tournage et Unité de coordination des prélèvements d'organes et de tissus dans leur service et ont ainsi permis la réalisation de ce film !

Film réalisé avec le soutien de : laboratoire Novartis, laboratoire Chiesi, Mutualia Territoires solidaires



UNE PRODUCTION

CHU
ASSOCIATION ADOGA
MILLIMÉTRAGE

JULIETTE JEZEQUEL CHLOÉ POUSSARD GAËLLE LE ROY NICOLAS MOISY

COMMENT J'AI SAUVÉ DES VIES

Réalisation
BENJAMIN CASPAR

31 MARS 2023
13H - 15H - 20H
SALLE GILBERT FAURE
PAVILLON VERCORS - HÔPITAL MICHALLON

CANDICE PALADINO DR CLARA CANDILLE DR BENOÎT CANCE

Scénariste & Réalisateur - BENJAMIN CASPAR | Chef Opérateur, Graphisme - ALEXANDRE VALAYER
Production Exécutive - BENJAMIN CASPAR, FLORENCE GAUTIER, ANNABELLE THIBAUT, NATHALIE BRUNET
Équipe Image & Son - ARNAUD GELIBERT, ALEX LOPEZ, ARTHUR RACHOIS, PIERRE REYNARD | Montage & Retouchage - BENJAMIN CASPAR & ALEXANDRE VALAYER
Maquillage/Cosmétologie/Coiffure - EMMANUELLE GENDROT | Musique - THE LAST WAVES
Mixage son - ENRICO BOUCHIER | Photographie - EMV&V PHOTOGRAPHIE

AVEC LE SOUTIEN DE Chiesi NOVARTIS Mutualia